



#CLAUDIASHEINBAUM

'NO LLEGO SOLA LLEGAMOS TODAS'



CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA ELECTA



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Al recibir la constancia que la acredita como la primera mujer Presidenta Electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo comprometió su vida para no defraudar al pueblo y servir a la patria, además de actuar con honestidad y respeto a la independencia de poderes.

"Nadie debe temer a nada, al contrario, el futuro es promisorio. Estaremos a la altura de las circunstancias y de nuestro hermoso y glorioso pueblo. Hago el compromiso de no defraudar y de poner todo mi empeño, mi conocimiento, mi corazón, mi esfuerzo, mi voluntad y hasta la vida misma para servir a mi patria y a mi pueblo", aseveró.

Con la ausencia de los dirigentes nacionales de la oposición y ante representantes del gobierno federal, su gabinete y el Poder Judicial, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) entregó en una sesión solemne la constancia de mayoría de votos y de Presidenta Electa a

1 • Emotivo y significativo el discurso de la Presidenta electa, dijo Rosa Icela.

2 • Destacó que la ruta al segundo piso de la 4T es humanismo mexicano.

3 • Dijo que seguirá la máxima de "por el bien de todos, primero los pobres".

LLEGO NUTRIDA DE LA FUERZA QUE PROVIENE DE NUESTRAS ANCESTRAS, ABUELAS, HOY LLEGAMOS TODAS'.



MÓNICA SOTO
PRESIDENTA DEL TEPJF

NUNCA MÁS LA DUDA DE QUE SI UNA MUJER ESTARÁ PREPARADA PARA GOBERNAR NUESTRO PAÍS'.

Claudia Sheinbaum, por lo que a partir del 1 de octubre asumirá como Presidenta de la República y comandante de las Fuerzas Armadas del país.

En su primer discurso como Presidenta Electa, la morenista sostuvo que no llega sola a la Presidencia, sino que llegan todas las mujeres, por lo que se comprometió a gobernar para todas, en especial para las mujeres más vulnerables.



"Llego nutrida de la fuerza que proviene de nuestras ancestras, abuelas, madres, hijas y nietas, hoy llegamos todas", expuso.

También aseguró que no regresarán al país los gobiernos neoliberales ni la guerra contra el narco, pues se comprometió a mantener la estrategia de construir paz con justicia.

"Vamos a avanzar con la cuarta transformación que inició en 2018 el presidente López Obrador, signifi-

35.9

MILLONES DE VOTOS OBTUVO SHEINBAUM EN LA ELECCIÓN.

fica seguir construyendo un México libre, de bienestar, de derechos, un Gobierno que no reprime", dijo.

En la tribuna de la Sala Superior, Sheinbaum lanzó una petición a los magistrados para que respeten la voluntad del pueblo en la asignación de diputados y senadores del Congreso de la Unión.

"Es clara la norma electoral en la asignación de los legisladores de mayoría y de representación pro-



DE PIE | Fue recibida con aplausos en el TEPJF.



COMPAÑÍA | Llegaron de todas las instituciones.



EN RECINTO | Mario Delgado y Sergio Gutiérrez, presentes.



RESPALDO | Elena Poniatowska y Jesusa Rodríguez.



JUNTAS | Luisa Alcalde, Ifigenia Martínez y Rosa Icela Rodríguez.



HONOR | Su esposo la acompañó en todo momento.

porcional, estoy convencida que las y los titulares del Poder Judicial en materia electoral conocen a profundidad este tema porque así han actuado en pasadas elecciones y sabrán respetar la Constitución, las leyes y la voluntad del pueblo", dijo.

Por su parte, la magistrada presidenta del TEPJF, Mónica Soto, reconoció que con la llegada a la titularidad del Poder Ejecutivo, Sheinbaum le quita el velo al patriarcado.

26

MUJERES GOBIERNAN ACTUALMENTE IGUAL NÚMERO DE NACIONES.

Incluso, dijo que la ciudadanía en México ha roto el techo de cristal con la elección de la primera mujer Presidenta y después de 65 hombres al frente del Ejecutivo Federal.

Soto Fregoso expresó que nada opaca el hecho de que México tiene la primera mujer Presidenta de la nación por voto ciudadano, después de un proceso electoral con retos y que implicó arduas tareas y jornadas de trabajo.

